

**Ce matin, l'avion Foke-Wulf,
cadeau de M. Roselius,
a été remis à notre service
de l'Aéronautique**

Ce matin, à 10 heures et demie, se déroula à l'aéroport Bojourichté la cérémonie de la remise de l'avion Foke-Wulf, cadeau de M. Roselius, consul général de Bulgarie à Brême, à notre service de l'Aéronautique.

A cette solennité assistèrent M. P. Stainov, ministre des chemins de fer, M. G. Danaïlov, ministre des travaux publics et président de l'association de rapprochement culturel germano-bulgare, Mme Liaptchev, épouse du président du Conseil, le directeur du Service aéronautique, le président de l'Aéro-Club, M. Kazassov, ancien ministre, et plusieurs autres personnalités.

L'avion, pavolsé des drapeaux bulgare et allemand, s'envola avec M. le ministre des chemins de fer et Mme Roselius à son bord, puis, après son atterrissage, M. Roselius prononça un bref discours, soulignant l'importance de l'aviation pour le rapprochement des peuples et les sentiments de sympathie qu'il éprouve envers le peuple bulgare. A l'issue de son discours, M. Roselius transmit à M. Stainov l'acte de possession de l'avion.

En répondant, M. le ministre des chemins de fer, remercia M. Roselius de son don en exprimant son admiration pour les succès de l'industrie aéronautique allemande. Puis, M. Stainov remit l'acte de possession à M. l'inspecteur de l'aviation et la cérémonie en fut clôturée.

Un goûter fut offert aux invités.